
Subject: bin ich ein schlechter responder?
Posted by Dark on Mon, 31 Jul 2006 01:32:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nehme jetzt seit 8 monaten fin und kann keine verdichtung des "wirbels" am oberkopf feststellen,
auch keine verschlechterung, aber die ghes sind im laufe der zeit etwas gewachsen! mein ha war
immer schleichend, nie besonders viel ha nur unter minox etwas shedding (evtl 60-70 haare am
tag) ansonten echt brutal wenig ha und trotzdem leichte lichtung sowie leichte ghe! da ich
meistens ne baseballcap trage merke ich auch wie viele haare ausfallen und das sind eigentlich
nur bis zu 20 beim haarewaschen plus kämmen im normalfall! die haare sind einfach
insgesammt sehr dünn, das ist mein eigentliches problem, so dass man, wenn sie nicht gerade
frisch gewaschen sind, die kopfhaut bei licht leicht durchschimmern sieht! eigentlich müsste
doch bei mir fin gut wirken, da meine aga nicht sehr aggressiv zu sein scheint und ich noch relativ
jung bin (22) ... bekomme aber jetzt doch langsam angst, dass da kein neuwuchs mehr drin ist
und sich die ghes evtl sogar noch mehr vergrößern! ich erwarte ja keine wunder, der wirbel ist
echt minimal, die haardicke soll halt insgesammt leicht zunehmen und die ghes gehalten werden!
hab ich da noch hoffnung, dass evtl im nächsten halben jahr oder auch noch später sich das
nach und nach verdichtet, oder ist zu 90% nur mit neuwuchs zu rechnen, wenn man ihn auch
spätestens nach 8 bis 9 monaten erhält! kann nichtmal sagen ob fin meinen ha stoppt, da ich
eh nie merklich viel haare verloren habe und zusätzlich noch minox nehme, was teilweise
shedding verursacht hat, nun aber der ha wieder zurück geht!

Subject: Re: bin ich ein schlechter responder?
Posted by kaya on Mon, 31 Jul 2006 05:46:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fin entfaltet seine optische wirkung zum teil erst nach 12-15 monaten.

meinst du nicht, dass die dünnen haare von deinen SD-problemen herkommen könnten?

Subject: Re: bin ich ein schlechter responder?
Posted by Dark on Mon, 31 Jul 2006 22:07:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann schon sein, aber sollten die bei medikamentierung nicht besser werden? mein tsh ist schon
seit mehreren monaten bei 0,53 zuvor hatte ich auch schon gut 1 jahr tabletten geschluckt, etwas
schwächere zwar, da war mein tsh aber noch im grenzbereich mit 3,7 ... naja ich warte mal ab!
nach meinen prüfungen werd ich eh noch mal zum sd spezialisten rennen und sd und evtl
eisenmangel checken lassen!

was bringt eigentlich nac und was sind flutamide?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=460
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3460&goto=34653#msg_34653
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=34653
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=61
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3460&goto=34655#msg_34655
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=34655
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=460
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3460&goto=34770#msg_34770
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=34770
https://www.alopezie.de/fud/index.php

